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PREGUNTA ESCRITA E-3734/09
de Jim Higgins (PPE)
a la Comisión

Asunto: Reconocimiento de la fibromialgia

¿Podría describir la Comisión las medidas que ha tomado para promover el reconocimiento de la 
fibromialgia como enfermedad y para mejorar los servicios médicos de que disponen los afectados 
por dicha dolencia?


